

Pertemuan Pengelolaan dan Percepatan Pendaftaran SDG

Oleh Tim Redaksi
Rabu, 31 Oktober 2018 15:25

Sebagai langkah kongkrit untuk melestarikan Sumber Daya Genetik Lokal yang ada di Kalimantan Timur harus melibatkan oleh semua pihak yang terkait, untuk itu BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur mengadakan Pertemuan pengelolaan dan percepatan pendaftaran Sumber Daya Genetik (SDG) ke Pusat Perlindungan Varietas Tanaman dan Perizinan Pertanian (PPVTTP) Kementerian Pertanian.



Acara dilangsungkan pada hari selasa, 30-10-2018 di ruang rapat lt 2 BPTP Balitbangtan Kaltim dan dibuka oleh Kasubag. Tata Usaha BPTP Balitbangtan Kaltim (Bachrian P). acara tersebut diikuti dan dihadiri oleh : Dinas Pangan, Tan. Pangan dan Hortikultura Prov. Kaltim, Disnak. Prov. Kaltim, Disbun. Prov. Kaltim, Distanak Kutai Kartanegara, Universitas Mulawarman serta Petani pelestari dari Kecamatan Sanga-Sanga, Loa Kulu, dan Loa Janan.

Fitri Handayani sebagai penanggung jawab kegiatan Pengelolaan SDG BPTP Kalimantan Timur menyampaikan percepatan dan progres pendaftaan varietas lokal yang sudah diidentifikasi oleh tim pendaftaran vaietasr lokal SDG Kalimantan Timur, yaitu 10 var tanaman yang terdiri 8 var tanaman buah (lai sempaja, lai mahakam, lai kutai, lai batuah, mandong manalagi, manggis sanga-sanga, pisang rutai, pisang talas nangka) dan 2 var tan pangan (jelai pjsr 1, jelai pjsr 2).

Varietas tersebut telah diidentifikasi, dilengkapi foto, pengisian form pendaftaran yang sudah dittd oleh bupati kukar dan walikota samarinda.

Sementara Sumarmiyati menyampaikan tentang kegiatan pengelolaan sdg BPTP kaltim yang telah dilaksanakan smp dengan 2018. Antara lain mengidentifikasi tanaman-tanaman lokal

Pertemuan Pengelolaan dan Percepatan Pendaftaran SDG

Oleh Tim Redaksi
Rabu, 31 Oktober 2018 15:25

kaltim, melestarikan tanaman tersebut di kebun koleksi BPTP Kaltim, sedangkan untuk padi lokal dilakukan penyimpanan benih.

Acara tersebut ditutup oleh Kepala BPTP Balitbangtan Kaltim (Dr. Muh Amin).

Muh. Amin menyampaikan pentingnya pelestarian, pengelolaan serta pemanfaatan SDG lokal agar tetap lestari, bermanfaat dan bernilai ekonomi untuk masyarakat dan generasi berikutnya.